



# Pressemitteilung

Erstmals Blutspendetermin im neuen Stadtteil

## Freiham von Blutspendern gut angenommen

Aubing, den 22.10.2020

**Es war der erste Blutspendetermin im neuen Stadtteil Freiham im Westen von München und er ist sehr gut angenommen worden. Am Bildungscampus Freiham werden im nächsten Jahr weitere Termine stattfinden.**

Die Bilanz ist gut: Am 19. und 20. Oktober kamen 330 Menschen nach Freiham, um Blut zu spenden. „Wir sind zufrieden, dass wir vielen Menschen die Möglichkeit geben konnten im Münchner Westen wieder einen Blutspendetermin wahrzunehmen“, resümiert Roland Ahl, ehrenamtlicher Bereitschaftsleiter bei der Rotkreuz-Bereitschaft Aubing.

Organisatoren der Blutspendetermine in Aubing sind die beiden BRK-Bereitschaften Aubing und Pasing in Zusammenarbeit mit dem Blutspendedienst des BRK. „Die Terminvereinbarungen zuvor sowie die großen Räumlichkeiten im Bildungscampus haben trotz Corona eine sichere Spende gewährleistet“, sagt Ramona Gesche, Blutspendebeauftragte der BRK-Bereitschaft Aubing. „Es entstanden kaum Wartezeiten, was auch die Spender gut fanden“. Um einen reibungslosen Ablauf zu gewährleisten musste jeder Spender vorab einen Termin vereinbaren. Außerdem galt eine Abstands- und Maskenpflicht.

Da es der erste Termin in dem neu entstehenden Stadtteil war, kam Bezirksausschussvorsitzender Sebastian Kriesel vom BA 22 zu einem kurzen Besuch vorbei. Er lobte nicht nur die Spendenbereitschaft der Münchner Bevölkerung: „Es ist großartig, dass das Rote Kreuz das Angebot aufrecht erhält und hier in Freiham das Blutspenden im Münchner Westen ermöglicht. Das ist vor allem den engagierten ehrenamtlichen Helfern zu verdanken“.

Wer an diesen beiden Tagen keine Zeit hatte, kein Problem: Der Blutspendedienst des BRK bietet in Bayern flächendeckend das ganze Jahr über Termine an. Sie sind zu finden unter [www.blutspendedienst.com/termine](http://www.blutspendedienst.com/termine).

**Kreisverband  
München**

**Bereitschaft  
West 3 - Aubing**

Altostraße 16  
81245 München  
[presse@brk-aubing.de](mailto:presse@brk-aubing.de)  
[www.brk-aubing.de](http://www.brk-aubing.de)

**Ansprechpartner**  
bei der  
Bereitschaft  
West 3 - Aubing

Heidi Roider  
Pressebeauftragte West 3  
[presse@brk-aubing.de](mailto:presse@brk-aubing.de)

Roland Ahl  
Bereitschaftsleiter  
[roland.ahl@brk-aubing.de](mailto:roland.ahl@brk-aubing.de)

**Die sieben Grundsätze  
der Rotkreuz- und  
Rothalbmondbewegung**

- Menschlichkeit
- Unparteilichkeit
- Neutralität
- Unabhängigkeit
- Freiwilligkeit
- Einheit
- Universalität

Wenn Menschen aufgrund von Auslandsreisen, Medikamenteneinnahme oder Erkrankungen unsicher sind, ob sie Blut spenden dürfen, dann können sie auch die kostenlose Spenderhotline des Blutspendedienstes nutzen und Fragen vorab klären: Dieser ist erreichbar unter 0800/11 949 11 zwischen 7.30 Uhr und 18 Uhr.

Mehr Informationen und Bilder über die BRK-Bereitschaft Aubing (West 3) finden Sie auf der Homepage [www.brk-aubing.de](http://www.brk-aubing.de).



Ramona Gesche, Blutspendebeauftragte der BRK-Bereitschaft Aubing zeigt BAVorsitzenden Sebastian Kriesel die Blutspende am Bildungscampus Freiam im Münchner Westen

Bildquelle: BRK Aubing